



RÉPUBLIQUE DU SÉNÉGAL  
*Un Peuple – Un But – Une Foi*



-----  
COMMISSION ÉLECTORALE  
NATIONALE AUTONOME  
(CENA)

# COMMUNIQUÉ DE LA CENA

N°004/23012022

Les élections départementales et municipales se sont tenues ce 23 janvier 2022 sur l'ensemble du territoire national. Le déroulement des scrutins peut être jugé relativement satisfaisant dans l'ensemble.

Cependant, quelques retards ou dysfonctionnements dans la mise en place du matériel ont été notés, mais n'ont eu aucun effet négatif sur le déroulement des scrutins. Aussi la CENA constate-t-elle la bonne tenue de ces élections départementales et municipales.

Malgré la complexité des différents scrutins et le nombre de listes en lice, ces élections n'ont pas connu de problèmes susceptibles d'en entacher le caractère transparent.

En outre, la CENA note que le scrutin n'a enregistré qu'un nombre limité d'incidents qui n'ont pas engendré de violences regrettables. Les électeurs se sont rendus aux urnes en grand nombre et ont voté dans le calme, la sérénité et la paix.

En conclusion, la CENA souhaite que le dépouillement et le recensement des votes, ainsi que la publication des résultats se tiennent dans une ambiance de parfaite démocratie.

Fait à Dakar le 23 janvier 2022

